第1回 リカバリー・パレード in 関西 アンケート(160922) 回収数:33 (※配布数:約150 回収率:約22%) ※表記は原文ママ

1:当イベントをお知りになったの	収率: 約22%) ※表記は原又ママ	3:このイベントはお役		I
は	2:あなたの立場をお教えください	に立ちましたか	4:ご感想やリカバリー・パレードについてご自由にお書き下さい。	備考・その他
リカバリー・パレード関係者より紹	薬物依存者、ギャンブル依存者		たくさんの仲間と一緒にパレードに出れて、いい思い出になりました。	
リカバリー・パレード関係者より紹介			私も以前、ストレスから精神疾患になり、いろいろな薬を飲んでみたり、大麻やその他のドラッグに逃げたりしていました。 現在も、気分の波があるので、たまに抗不安薬を服用したりしていますが、比較的安定しています。 3年ほど前に自分の中では底つき体験だったという時があったのですが、そこからいままでの事をふり返ると、まさにリカバリーだったと感じます。参加者の方のメッセージでもありましたが、その経験のおかげで、人と人とのつながりや、小さな出来事に対する感謝や、感激できる感性を得られた事は、私の人生において、とても重要な事だったと思います。 今回は、参加できて良かったです。	
リカバリー・パレード関係者より紹介(加藤さん)	福祉関係者(ソーシャルワーカー)	役に立つ	関係者のみなさまおつかれ様でした。 楽しいひとときでした。 自分は児童福祉が専門ですが、アドボカシー(啓発、発信)にあたり、 ①楽しみながら発信すること ②回復者(体験者)が語ること ③横断 的なつながり(虐待、不登校、いじめ、貧困等)の弱さを常々感じてい ます。 持ち帰れるものがたくさんありました。	
リカバリー・パレード関係者より紹介	アルコール依存者		地図がまず最初から靭公園を知ってると言う前提?にして書かれてる 為かスタート地点が解りにくい。 世の中ネットやスマホを利用できる人ばかりとは限らない!! スタート地点が解らず参加者の数をへらしてる気がする 本町あたりから何か目標物でも記入されてると有がたい。 今日は参加出来て良かった。	
その他(大阪セルフヘルプ支援センター)	障がい者(精神)	役に立つ	希望とつながりが感じられるとてもよい取り組みで参加してよかったと 思いました。	
リカバリー・パレード関係者より紹介	依存者の家族	役に立つ	体調をくずしパレードには参加出来ませんでしたがフォーラムに参加し皆様の熱気を協有する事が出来ました。麻生先生からの世界のリカバリーの仲間の取り組み紹介、特に可愛い女の子の「お母さんが帰ってきたからここへ応援に来たの」という笑顔の写真 とてもよかったです。参加者のメッセージもそれぞれに心に浸みる思いで聞かせて頂きました。コンサート 舞台上も会場も一体になり皆楽しんでいてよかった。歌詞を読むとどの言葉も胸にじんとくる言葉の連らなり、素晴らしかっ	
チラシ	アルコール依存者、薬物依存者、 ギャンブル依存者		私は、薬物、アルコールに問題がありますが、仲間から、パワーをいただき、私も、仲間にパワーを与えていけたらと思い、リカバリーパレードは、私にとってすごくこれからの人生に、はげみになります。	
リカバリー・パレード関係者より紹 介	薬物依存者	役に立つ	第1回盛大で大成功でした。 今年は体調不良で行進は是非パレードに参加したいと思います。 又歌も大変盛り上りました。 最後に合唱があるのは大変良かったと思います	
リカバリー・パレード関係者より紹介	薬物依存者	役に立つ	いろんな仲間に出会えてうれしかったです。 共に回復する喜びを改めて知りました	
リカバリー・パレード関係者より紹介	福祉関係者(PSW)	役に立つ	よい集まりでした。 裏方で苦労された方に感謝します。 第2回・3回のリカバリーパレードを楽しみにしています。 次は友人達を連れて来ます。	

回復し続ける姿をみて、元気や希望を頂きました。 医療関係者(PSW) 役に立つ でもいさせて頂きありがとうございました。 参加させて頂きありがとうございました。 デモ行進について、〈事前の私の予想より多くの参加者が居て良かったです〉 ①安全とスムーズな進行のために ・梯団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、そのあとに、視覚障害者や、歩行の遅い高齢者や障害者、子ども連れ	
参加させて頂きありがとうございました。	
デモ行進について、〈事前の私の予想より多くの参加者が居て良かったです〉 ①安全とスムーズな進行のために ・梯団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、	
たです〉 ①安全とスムーズな進行のために ・様団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、	
①安全とスムーズな進行のために ・梯団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、	
・梯団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、	
・梯団編成をはっきりさせる。☆最先頭に横断幕、そのあとに幟や旗、 そのあとに、視覚障害者や、歩行の遅い高齢者や障害者、子ども連れ	
そのあとに、視覚障害者や、歩行の遅い高齢者や障害者、子ども連れ	
と続け、元気に歩ける者を後方にする並べをつくる。 ☆梯団の先頭と	
後尾にスタッフを配置する。	
山丸が 二、パレニが肌体者と川辺 垣が肌体者(体方点者同復支援 しょうしょ ・挽屈ぎいこ フィクマピニリカ出来る 体制(する) と翌月(か バフィ)	
かんりー・ハレード関係有より和 福祉関係有く私行進有回復又援 役に立つ 「特団ことに、マイグアと一ルを出来る、体制(人質)と辞典(ハンドマイ クやスピーカー)を準備する	
・「梯団の先頭は、前の梯団と必ず10m以上の距離をあけること 梯団	
の後方はバラバラに間が空かないようにする。」ことを出発前に全参	
加者に周知する。	
②よりアピールカを増すために	
・財政的に可能なら、軽トラを4台位準備し、各梯団の先頭におく。横	
・沿道から見やすく、参加者の持ちやすいプラカードか厚紙を用意す	
ロカバリー・パレード即体 チャリター のばけたた ゅく トはてたい トにはたさたい	
SA依存者、障がい者(精神) わからない しなりをらやんと持てない人に持たさない しょくとうでんと持てない人に持たさない しょくとうでんと とても不快 とても不快 しょくとうでんと しょくとうでん しょくとうでんと しょくとうでん しょくとうでんとうでん しょくとうでん しょくとくとくとくとうでん しょくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくとくと	
タ粉のファットの対応が落行中のナからも「ギン・ジュー」の声もかける	
新闻などのマスメディア、リカハー フェューエルた方字 処に立つ カカにかった 小海の同復者の中で 白公共発信者としての役割を用し	
リー・パレード関係者より紹介 プルコール依任者	
"回復途上にある者です"、"回復者です"との思いを持ってパレードに	
参加することは、本人にとっても、又周囲の仲間にも良い影響も出て	
新たな力を感じるものとなります。	
10年やめてる20年やめている方々が断酒会やAAなどに留まらず広く	
社会に見える形で「やり直せるだ」ということを訴えていくことに大きな	
新聞などのマスメディア アルコール依存者、教育関係者 役に立つ 意義を感じます。 フルコール依存者、教育関係者 役に立つ フルコール りぎ 持ち にゅうまだ 口がけいしょう ねの 仕事が見のかっ	
ていない人も参加しやすい包み込む雰囲気のあるパレードで、この先	
もあって欲しいと思います。	
断酒連やAAや病院関係との連携も強めて欲しいです。	
名古屋(6年働いていた)のパレードが決まったらホームページに載せ	
リカバリー・パレード関係者より紹 司法関係者(保護司) 役に立つ	
その他(知人より) 体存者の家族 役に立つ 初めて会った方とお話できました。ありがとうございました。	
+ 阪関佐とめるとうございます! きせさたがぎョンティマセンターに	
'ソガハリー・ハレート関係有より船 福祉関係者(市ボラセン) 一つ 役に立つ 一つ 相談に来られてから 実現するまで着々と進んでこられたのだなぁと	
その他(通院しているクリニックに アルコール依存者、薬物依存者 役に立つ して、心の中でためているより、こいうリカバリーパード、や自助グ して、ション・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット・ボット	
【・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・	
方がいいと思います	
リカバリー・パレード関係者より紹 体方者の実体	
人	
⁷⁷	

リカバリー・パレード関係者より紹介	医療関係者(看護師)	役に立つ	リカバリーパレードの開催、実行委員の皆様、ありがとうございました。街の中を行き交う人達の視先を見ていて、かつて、依存症のことをまったく知らなかった自分自身のことを振り返りました。依存症からの回復など、考えたことも、理解しようとしたこともなかった自分がいたことを改めて気づかされた思いでいます。回復を目指す方々が、回復の証となり、ひとりでも多くの人達にメッセージを伝えることのできるリカバリーパレードに参加させていただいて、本当に有意義に思っています。回復に向かう人達がいることを、少しずつでも伝えていきたいと思います。ありがとうございました。
リカバリー・パレード関係者より紹介、チラシ	(京都市中京老人福祉センター)	役に立つ	パレードして良かった。 大きな声が出ました。 雨が降らなくて良かった。 第2回をリカバリーパレードを京都で開催出来たら、いいなあと思いま
リカバリー・パレード関係者より紹介		役に立つ	実行委員長、実行委員の皆様、本当にありがとうございました。来年も ぜひ参加させて頂きたいと思います。
リカバリー・パレード関係者より紹介	アルコール依存者、薬物依存者、 医療関係者(医師)	役に立つ	人の話を聞く事が回復へと私の場合はつながるので楽しかったです。 歩くのは疲れました。
リカバリー・パレード関係者より紹介	その他(AC)	役に立つ	リカバリーパレードは東京で参加しましたが、今回大阪でということで、 とてもうれしく、楽しみにしていました。御道筋を歩くというのは私にとっ て複雑な色んな思いがありました。でも今回みんなで歩けて、回復の 祭典に参加できたことはとてもよかったです 今後もぜひ続けていって下さい。応援しています。ありがとうございま
新聞などのマスメディア	その他	役に立つ	
リカバリー・パレード関係者より紹介	司法関係者(保護観察官)	役に立つ	御堂筋パレードとしては、人数感心度とも大成功だったと思います。 (労働組合のパレードは何回も実施していますがもっと小じんまりとしていますよ。)
その他(知人の紹介)	障がい者(精神)	役に立つ	しんどかった。来年もしてほしい。 ちょっと恥ずかしかった。
チラシ	その他(うつ病回復者)	役に立つ	パレードの参加者が少ないのは以外だった。第1回目だからこんなものかなと。 パレードのアピールの言葉が標準語であることに抵抗がある。標準語は堅い、心に届かない。大阪でパレードするんやから大阪弁でアピールしてや。ここは東京やないで。第1回目からしゃあないと思うけど。パレードも文化の祭典やったら、地方色を大事にして欲しい。 私はうつ病回復者です。私がパレードに掲げたのは"頑張らない!ぼちぼちいこか"です。
リカバリー・パレード関係者より紹介、インターネット、チラシ	アルコール依存者	役に立つ	多種多用な依存症者が一同に集まって、一般市民の皆さまに向けて回復している、回復出来ることをアピールする機会の現場に立つことが出来て、一般市民の反応は別として、当時者が共通認識を持って行動出来るすばらしさを体験させて戴くことが出来ました。 広報効果を高かめる為に、交叉点でのメッセージ、テッシュ、チラシなどの配布?などを再検討して下されば実効果に一歩近ずくのでは、ないでしょうか?
or .	医療関係者(PSW)	役に立つ	「社会の偏見を取り除くのは回復者自身の責任である」という言葉にひかれて参加しました。 こころの病は、隠しがちであり、分からないことで偏見を生むという悪循環があると思います。その中、回復者自身がリカバリーを社会にアピールするということはとても意味があることだと感じました。今後も継続して行われることを期待しています。 支援者としても何か協力できることがあればお手伝いしたいと思いました。ありがとうございました。
リカバリー・パレード関係者より紹 介	福祉関係者(PSW(非常勤))	役に立つ	当事者ご家族のお話 当事者のお話 とても、よくわかりました。 リカバリーパレード、楽しかったです。